

90 personnes à la Nuit de la lecture



Pour la première année, la Nuit de la lecture, organisée la semaine dernière par la médiathèque municipale, a réuni 90 visiteurs. Ils ont pu participer à la lecture de contes, de nouvelles, lecture à deux voix et kamishibaï (pièce de théâtre sur papier). Il y en avait pour tous les goûts et âges tant le programme était riche et varié. Hélène Demur a également lu quelques passages de livres, qui ont émerveillé l'assistance. En fin de soirée, tout le monde a pu prendre une petite collation en dégustant des crêpes. PHOTO PAUL PLAZA

Un artiste passionné par le bois flotté

Le vernissage de l'exposition de Jean-Claude Peytoureau a eu lieu vendredi à la médiathèque Laurent-de-Graulier d'Agonac. Cet artiste de 53 ans - originaire de la commune - est éducateur dans un foyer de jeunes difficiles.

Sa passion artistique est née sur l'île de Ré où il passe ses vacances d'été en famille. « Il y a une dizaine d'années, j'ai commencé à ramasser du bois flotté sur la plage laissé par la mer. À partir de là, j'ai créé des objets divers et par la suite confectionner des lampes. J'ai toujours été manuel », souligne l'artiste, qui a déjà confectionné 150 lampes. Outre le bois, on retrouve ses œuvres des coquillages ou de petits cailloux également ramassés sur les plages.

« C'est une thérapie »

« La création est une échappatoire pour moi, je rentre dans une bulle et ne pense qu'à la création, on pourrait même dire que c'est une thérapie surtout maintenant depuis que mon épouse est



Jean-Claude Peytoureau (à gauche) a été félicité par Christelle Boucaud, maire de la commune, pour son exposition. PHOTO P. P.

décédée, cela fera bientôt trois ans », poursuit-il.

Maire de la commune, Christelle Boucaud, accompagnée d'élus communaux a chaleureusement félicité l'artiste pour son talent et la qualité de sa première exposition de lampes.

L'autre passion de Jean-Claude, c'est la moto. Les bikers - ses frangins comme il les appelle - ont su l'entourer pendant les moments difficiles « Entre nous,

on parle d'évasion quand on est tous ensemble sur la route », conclut-il.

La médiathèque d'Agonac accueille l'exposition de Jean-Claude Peytoureau jusqu'au 23 février. Les personnes souhaitant se procurer une de ses créations peuvent le contacter au 06 62 62 41 61.

■ Correspondant DL
Paul Plaza.
Tél : 06 16 21 69 76.
paul.plaza@orange.fr

À nous les vacances : les enfants en redemandent



Entre théâtre, cinéma, sport et patrimoine : le festival À nous les vacances a su proposer de nombreuses activités sur la commune. PHOTO P. P.

Dans le cadre de sa politique en faveur de la jeunesse, la commune d'Agonac a accueilli ce lundi le festival À nous les vacances proposé par le conseil départemental, dont ont profité de très nombreux enfants. Cette offre proposait aux jeunes et aux familles qui n'avaient pas l'occasion de partir en vacances, de participer gratuitement à des rendez-vous autour du spectacle vivant, du sport, du cinéma et du patrimoine.

Les plus petits ont pu ainsi découvrir le bibliobus de la bibliothèque départementale, réaménagé en bibliothèque des bébés.

Des activités variées pour tous les âges

Pour les moins de 6 ans, diverses activités ont été mises en place à la médiathèque et dans l'école maternelle. Ils ont pu apprécier le conte musical ludique *Les dits du petit*, spectacle à épisodes articulé autour d'un personnage coquin, malin, naïf, gourmand et bavard : le petit doigt de la main. Dans la salle des fêtes, les enfants de 5-8 ans et 12-15 ans ont visionné une sélection de courts-métrages d'animation pour

Pour les vacances d'hiver, un festival était organisé ce lundi à Agonac. Ouvert aux enfants de tous âges et aux familles n'ayant pu partir en vacances, il a attiré un public nombreux. Un succès encourageant, qui laisse envisager une nouvelle édition l'année prochaine.

découvrir les coulisses du cinéma. Ils ont pu discuter avec les responsables des salles de cinéma et de Ciné Passion en Périgord pour en savoir plus sur l'univers du cinéma d'animation.

Les plus grands ont pu se mettre dans la peau de cinéastes en réalisant deux films dans la journée. Une manière d'apprendre à réaliser, mais aussi à décrypter une image.

En parallèle, un atelier fouilles a permis aux enfants de se mettre dans la peau d'archéologues. Équipés de pelles et de pinces

ils ont dégagé minutieusement des objets en os, en ivoire, en silex. Dans une autre pièce du centre de loisirs, un atelier de calligraphie et d'héraldique a été proposé. Les enfants ont réalisé une page enluminée à partir d'exemples issus des manuscrits des archives départementales. L'abécédaire utilisé a été créé en s'inspirant d'un manuscrit du début du XIII^e siècle, provenant de l'abbaye de Cadouin.

Un franc succès

Côté gymnase, le sport a été mis à l'honneur avec des olympiades réparties entre des sports collectifs ou de précision (Futsal, basket-ball, tchoukball, tir à la carabine laser, tir à l'arc et sarbacane).

Après le goûter offert à tous, un spectacle familial *Le garçon qui en savait trop* d'une grande qualité a été proposé à tous par la Compagnie Lazzi Zanni. Cette journée a été un grand succès, au point d'être certainement renouvelé l'année prochaine.

■ Correspondant DL
Paul Plaza.
Tél : 06 16 21 69 76.
paul.plaza@orange.fr

2019 sera une année riche en animations

L'assemblée générale annuelle du comité des fêtes a eu lieu vendredi dernier. Le président Serge Bouthier a dressé le bilan moral des nombreuses activités de l'année écoulée. Ensuite ce fut au tour de la trésorière Corinne Bouthier de dresser un bilan financier.

Le résultat net est négatif, avec un déficit de 1186,11€. Malgré cela, l'année a été bonne car le comité a investi dans l'achat de matériels (bâches, peinture, congélateur, t-shirts...) pour un montant de 2483,62€. À l'issue du vote et à l'unanimité, le bureau a été reconduit à l'identique.

Le calendrier des manifestations pour l'année 2019 a été fixé comme suit :

27 avril : Repas dansant « moules frites ».



Le bureau de l'association est identique à 2018. PHOTO PAUL PLAZA

25 et 26 mai : fête du village (manèges, chars, feu d'artifice).

22 juin : feu de la Saint-Jean au Lyonnnet.

14 juillet : Course pedestre « Mike-Bishop ».

21 Juillet : vide-greniers.

28 juillet : fête des battages et moissons à l'ancienne

3 et 4 août : foire aux vins.

10 novembre : repas des bénévoles.

La prochaine réunion de travail se tiendra le 15 mars à 20h30.